

vom

8. Mai 2009

Keine Nachwuchssorgen im Tierpark

Drei Jungstörche können beobachtet werden

Bereits vor zwei Wochen haben drei Jungstörche das Licht der Dessauer Tierparkwelt erblickt. Die Storcheneltern Amalia und Anton dürfen stolz auf ihren Nachwuchs sein, denn die drei Nachwüchsler haben sich bisher prächtig entwickelt. Und wahrscheinlich waren sie auch die ersten Jungstörche in diesem Jahr in Sachsen-Anhalt. Zumindest war es das erste Gelege in unserem Land, das im Tierpark Dessau in luftiger Höhe im Nest zu finden war. Ein guter Beobachtungspunkt ist von den Mitarbeitern im Park installiert worden, so dass man nun visuell bei der recht rasanten Entwicklung der Störche dabei sein kann.

Bis 18.00 Uhr ist der Dessauer Tierpark täglich geöffnet. Zu entdecken gibt es noch weitere Tierkinder, denn in diesem Jahr haben die Tierparkbewohner besonders rege für Nachwuchs gesorgt